

JOHNNYS BISTRO

Liebe Schülerinnen und Schüler,

das Bistro Team sucht fleißige Bäckerinnen und Bäcker, die mit uns gemeinsam am 29.11. von 8:00-12:00 Uhr Spritzgebäck und Nutellaplätzchen backen. An diesem Tag ist Elternsprechtag.

Die Plätzchen werden an unserem Adventsbasar am Freitag, 06. Dezember von 16:30-19:00 Uhr verkauft. Die Einnahmen spenden wir an den ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst Westerwald (www.summerfield-kids-foundation.de).

Die fleißigen Bäckerinnen und Bäcker erhalten für ihre tatkräftige Unterstützung bei unserem Adventsbasar eine Nikolaustüte mit tollen Überraschungen.

Wenn Ihr Zeit und Lust habt, uns zu unterstützen, schreibt uns und erklärt uns, warum Ihr gerne mitmachen möchtet. Eure Briefe könnt Ihr im Bistro abgeben.

Wir freuen uns sehr auf Eure Briefe und noch mehr auf das gemeinsame Backen!

Herzliche Grüße von Eurem Bistro-Team!